
Danke!

Liebe Leserinnen und Leser, wir nähern uns den alljährlichen Festtagen und auch einem Neubeginn. Wir danken Ihnen für die Treue und wünschen weiterhin ein anregendes Lesevergnügen mit unserer „Stomatologie“!

„Stomatologie“ wird Ihnen im Jahr 2010 weiterhin wissenschaftliche und praxisrelevante Neuigkeiten ins Haus bringen, und wir freuen uns darauf.

Abschied nehmen wir nun von unserem langjährigen Schriftleiter Univ.-Prof. Dr. Rudolf Slavicek. Wir tun dies mit großem Respekt und Dank. Professor Dr. Slavicek hat die „Stomatologie“ mit Weitblick und viel persönlichem Einsatz als Schriftleiter betreut. Wir wünschen ihm alles Gute!

Wir blicken zuversichtlich in die Zukunft: Ein bisschen wollen wir Ihnen schon verraten; „Stomatologie“ wird redaktionell weiter entwickelt. Wir wollen den Praxisnutzen der Zeitschrift steigern und binden die Zweigvereine der Österreichischen Gesellschaft für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde maßgeblich ein.

Diese Ausgabe beinhaltet neben einer Fülle an wissenschaftlichen Originalarbeiten auch die Abstracts der an der Medizinischen Universität Wien eingereichten Diplomarbeiten des Zahnmedizinstudiums: Ein Blick auf künftige Experten und Autoren – seid herzlich willkommen!

Unter den Praxisthemen möchten wir den Beitrag von Professor Dr. Stefan Holst und Hans Geiselhöringer „Qualitätskriterien für Implantat-getragenen, CAD/CAM gefertigten Zahnersatz“ hervorheben. Er steht für die Zukunft der Zahnmedizin.

Qualität, Präzision und Individualität prägen Ihren Ordinationsalltag und auch unsere Fachzeitschrift. 2010 mehr denn je.

Frohe Festtage und einen „guten Rutsch“ wünscht Ihnen

Ihr Stomatologie Redaktionsteam